

ARRANCA ELECTRATÓN

Participarán 14 vehículos, inicia competencia en Toluca

FRANCISCO MÁRQUEZ

Con la participación de 14 vehículos, dará inicio este 17 de mayo el campeonato Toyota Electrátón LTH.

En el campeonato participan vehículos eléctricos desarrollados por alumnos de diversas instituciones educativas del País.

Organizado por la Industria Nacional de Autopartes, INA, el Electrátón es una clara muestra de habilidades de diseño, desarrollo, creatividad y manejo de los estudiantes en México, ya que el vehículo es desarrollado con base en un reglamento y especificaciones técnicas.

De hecho, en campeonatos anteriores participó Daniel Mastretta, diseñador mexicano y creador del Mastretta MXT.

La primera fecha del campeonato 2014 se llevará a cabo en las instalaciones del estacionamiento Poniente del Tecnológico de Monterrey, Campus Toluca, la cual iniciará a las 14:00 horas.

Johnson Controls, fabricante de los acumuladores LTH, es otra de las firmas que participa en el campeonato, la cual provee a los equipos

de los acumuladores que proveen energía al automóvil.

Para este año el campeonato constará de nueve carreras, recorriendo estados como Querétaro, Guanajuato, San Luis Potosí, Tlaxcala, Aguascalientes, Hidalgo, Guadalajara, Estado de México y el Distrito Federal.



Fecha 17.05.2014	Sección Automotriz	Página 7
---------------------	-----------------------	-------------



■ Los jóvenes estudiantes diseñan sus autos eléctricos para competir en esta prueba de resistencia y tecnología.